

Учебная (эксплуатационная) практика

Задание 1.1. ИСП

1. Raymond Turner, Amnon H. Eden The Philosophy of Computer Science // Journal of Applied Logic. - 2013. - №6(4).

URL: https://www.researchgate.net/publication/306292584_The_Philosophy_of_Computer_Science

Аннотация: в статье рассматривается непосредственное отношение человека к информатике, его причастность к компьютерным технологиям.

2. Allen Newell, Herbert A. Simon Completer Science as Emprical. Inquiry: Symbols and Search // ACM Turing. Award Lecture. 19(3), 1976.

URL: <https://dl.acm.org/doi/pdf/10.1145/360018.360022>

Аннотация: в статье рассматриваются феномены компьютеров.

Представлены рассуждения о возможности рассмотрения компьютера как обучаемого организма.

3. Sylvia da Rosa, Alejandro Chmiel Philosophy of Computer Science and its Effect on Education // CLEI Electronic Journal. - 2016. - №19.

URL: http://www.scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0717-50002016000100005

Аннотация: в этой статье представлен междисциплинарный опыт, который объединяет две области информатики: дидактику и философию.

4. Рум, D., J.M. Spring The Philosophy of Computer Science // Stanford Encyclopedia of Philosophy. - 2013 (2021).

URL: <https://plato.stanford.edu/entries/computer-science/#toc>

Аннотация: В статье авторы рассматривают онтологию и эпистемологию вычислительных систем, уделяя особое внимание проблемам, связанным с их спецификацией, программированием, реализацией, проверкой и тестированием.

5. Moral Machine (дата обращения: 11.02.2021).

URL: <https://www.moralmachine.net/>

Аннотация: проект, позволяющий пользователю принимать решения на месте искусственного интеллекта, управляющего транспортном.

6. Ralph Kopperman, Steve Matthews, Homeira Pajoohesh Philosophical Issues in Computer Science // - 2015.

URL: <http://ceur-ws.org/Vol-112/Matthews.pdf>

Аннотация: в статье рассматривается вопрос наличия разума у андроида.

7. Brey, P., Soraker, J. Philosophy of Computing and Information Technology // Handbook for Philosophy of Science. - 2009. - №14.

URL: https://drive.google.com/file/d/1R7phx--3m2YvTjzeJyUKzVv8la_J5AfX/view?usp=sharing

Аннотация: в статье рассматриваются вопросы и моральные аспекты использования искусственного интеллекта в повседневной жизни.